



# Free Tutorial

## Ohrringe / Earrings

### „Petal Wheel“



## Legende / Verwendete Materialien

### *Legend / Used material*

RP6: Rundperle 6 mm / 2 Stück / SWAROVSKI Chrystal Pearl Neon Pink  
*RP6: round bead 6mm / 2 pcs. / SWAROVSKI Chrystal Pearl Neon Pink*

Bic6: Bicone 6 mm / 2 Stück / SWAROVSKI Elements Hyazinth 2x AB  
*Bic6: Bicone 6 mm / 2 pcs./ SWAROVSKI Elements Hyazinth 2x AB*

Petal Beads: Rose Petal 8x7 mm / 24 Stück / Red Luster  
*Petal Beads: Rose Petal 8x7 mm / 24 pcs. / Red Luster*

O-Beads: 20 Stück / Crystal Sliperit  
*O-Beads: 20 pcs. / Crystal Sliperit*

Roc11: 11er Rocailles / > 1 g / Miyuki duracoat 94211  
*Roc11: 11/0 seed beads / > 1g / Miyuki duracoat 94211*

Roc15: 15er Rocailles / > 1 g / Miyuki 1310  
*Roc15: 15/0 seed beads / > 1g /Miyuki 1310*

Fireline 0,12 mm (6,8 kg)  
*Fireline 0,12 mm (6,8 kg)*

Fädelnadel  
*beading needle*

2 Biegeringe  
*2 jump rings*

2 Ohrhaken  
*2 ear wire*

## Schritt 1

### Step 1

Zuerst fädeln wir ein **Verschlusselement durch welches später der Biegering** bzw. der Ohrhaken gesteckt wird.

*First, you will bead the **ring for the jump ring**.*

**a)** Nehmen Sie ca. 60 cm Faden und fädeln Sie 6 Roc11 auf und schließen Sie die Perlen zum Kreis. Gehen Sie erneut einmal durch alle Perlen. Fädeln Sie eine Roc11 vor.

*a) Take about 60 cm (23.6 inch) thread and pick up 6 Roc11 and close the beads to a ring. Go through all the beads again. Go further one Roc11*



**b)** Fügen Sie nun 4 x jeweils 1 Roc15 zwischen die Roc11 ein. Fädeln Sie eine Roc11 vor.

*b) Insert 1 Roc15 in between the Roc11 for 4 times. Go further one Roc11.*



## Schritt 2

### Step 2

**a)** Nehmen Sie nun folgende Perlen auf: 1 O-Bead, 1 Bic6, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 10 Petal-Beads, 1 RP6.

*a) Pick up the following beads: 1 O-Bead, 1 Bic6, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 10 Petal-Beads, 1 RP6.*

**Hinweis!** Achten sie darauf, dass die Petal-Beads alle in eine Richtung liegen.

*Hint! Make sure to pick up the Petal-Beads from the same side.*



**b)** Fädeln Sie erneut durch die *dritte* aufgenommene Petal-Bead und durch alle folgenden Petal-Beads. Der Faden tritt aus der letzten aufgenommenen Petal-Bead aus.

*b) Go through the third Petal bead and all following Petal beads. The thread will exit at the last Petal bead.*



Den Faden stramm ziehen.

*Tighten the thread.*



c) Nehmen Sie nun folgende Perlen auf: 2 Petal-Beads, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11.

c) Pick up the following beads: 2 Petal-Beads, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11, 1 O-Bead, 1 Roc11.



### Schritt 3

#### Step 3

a) Fädeln Sie von unten durch die 3. O-Bead unterhalb der Bic6 und die folgenden Perlen. Der Faden tritt aus der obersten O-Bead aus. Faden stramm ziehen.

a) Go through the third O-Bead below the Bic6 from below and the following beads. The thread exits from the upper most O-Bead. Tighten the thread.



**b)** Fädeln Sie weiter einmal durch den Perlenring. Achten Sie dabei darauf, dass der Faden diesmal von der anderen Seite durch die Roc11 geht.

*b) Go through the ring. Make sure the thread goes through the Roc11 from the other side this time.*



**d)** Verlassen Sie den Perlenring indem Sie erneut durch die O-Bead und die Bic6 fädeln. Fäden vernähen. **FERTIG!**

*d) Leave the ring exiting through an O-Bead and the Bic6. Sew and cut the thread. **DONE!***



!!! Gutes Gelingen und viel Spaß !!!  
*!!! Have fun and happy beading !!!*

Über Fotos ihrer Version würde ich mich freuen.  
*I would be happy to see pictures of your version.*

Diese Anleitung wurde mit viel Sorgfalt erstellt. Trotzdem kann es sein, dass sich der Fehlerteufel eingeschlichen hat. Falls Ihnen etwas auffallen sollte, kontaktieren Sie mich bitte unter:  
PrettyNett@web.de

Dies ist eine freie Anleitung die gerne weitergegeben werden darf.

Nach diesem Muster hergestellte Schmuckstücke dürfen gerne in Kleinauflagen (Massenproduktion ist untersagt) verkauft werden, solange PrettyNett mit Verweis auf die Seite <http://www.PrettyNett.de> als Designer angegeben wird.

*This manual was created with great care. Nevertheless, it may be that the typo has crept. If you should notice something, please contact me at: [PrettyNett@web.de](mailto:PrettyNett@web.de)*

*This is a free tutorial. You are welcome to distribute this tutorial.*

*You are welcome to sell jewelry made from this pattern in small amounts (mass production is prohibited), as long as you refer to PrettyNett and my homepage <http://www.PrettyNett.de> as the designer.*



If you liked this tutorial see my blog ([www.Prettynett.de](http://www.Prettynett.de)) or etsy-shop (<https://www.etsy.com/shop/PrettyNett>) for more pattern.